



Foto: Deutschland - Land der Ideen

Sprühende Ideen mit Auszeichnung

Als „Ausgewählter Ort 2008“ darf sich seit 4. August die Offenbacher Kreativagentur artmos4 bezeichnen. Mit ihren sprühenden und innovativen Ideen überzeugten Art-Director Marcus Dörr (l.) und Geschäftsführer Mark Hussain (m.) die Jury der Initiative „Deutschland – Land der Idee“ und Dirk Hellmuth (r.) von der Deutschen Bank, der den Pokal und die von Bundespräsidenten Horst Köhler unterzeichnete Urkunde übergab. „Als junges Projekt, das an der Schnittstelle zwischen Kultur und Wirtschaft arbeitet, verbinden wir die künstlerischen Möglichkeiten mit sinnvollen Inhalten und fördern so die kreative Werbenutzung“, betone Hussain.